
Protokoll der Fachschaftssitzung vom 17.5.2018 

 

Anwesend: Julianne, Lukas, Josie, Timaïs, Manuel, Amandus, Tim, Cem, Désirée, Janina (bis 18.35), 

Alexander, Enrique, Vicky, Felix, Ab 18.50: Konstantin, Veith, Julius (ab 18.35) 

 

Start der Sitzung: 17:13 

 

Top 1: Protokoll vom letzten Mal 

Einstimmig angenommen 

Top 2: Berichte aus den Gremien 

IR: 

- Zulassungsbeschränkung Master geändert 

- Kemnitz verlängert 

- Kneipp plant für ein Semester forschungsfrei -> Vertretung: 4.6. Probevorlesung der 

Vertretung für Studenten 

- Schütz wird verteilt auf Gastprofessuren Usvyat und Bischoff 

- Berufungskommision Schütz verabschiedet 

Stampf:  

- einige Termine: z.B. 28.5. AK Gipfelgaudi -> weiteres im Verlauf der Sitzung 

- Generation Nachhaltigkeit (Geographie) sucht Hilfe 27-29.7. Konferenz 

FR: 

- Prüfungsplan für dieses Semester wird wohl bedingt geändert, aber zukünftige Änderung gut 

möglich 

- Raumplanung für Mathevorkurs und Orientierungstage -> Marit 

 

FR und IR wird gewählt! Studierende können sich anmelden. Gerade im FR wären Studierende der 

Chemie schön. Ebenfalls wird dezentrale und hauptberufliche Frauenbeauftragte gewählt. 

 

Bei nächster KSL-Sitzung muss über neue Studienordnung gesprochen werden. 

 

Top 3: Chemikerfahrt 

- Übergabe ist geplant, Joulz fährt im Auto mit. Überprüfen, ob alles sauber und heile ist und 

nach den Sicherungskästen/warm Wasser schauen 

 

Der FSR Chemie beschließt, nicht mehr als 325 € für die Tickets für den Hin- und Rückweg 

der Fahrt auszugeben →Abstimmung: 14/0/0 -→ angenommen 



- Essenskalkulation noch nicht fertig. Mögliche Terminänderung: 9 Uhr oder 13 Uhr? -> 

Einkaufsteam klären das mit Robert und Max und Cem 

- Mückenspray und Veggie-Würstchen besser bei Kaufland -> Einkaufsteam kümmert sich 

- Anmeldung: Ausgebucht 

Probleme bei der Anmeldung durch fehlende Kommunikation -> Leute standen nicht auf der 

Liste, aber hatten gezahlt und angemeldet. Eine Person auf Nachrückerliste bisher -> mit Flo 

darüber sprechen 

- Für nächstes Jahr Anmeldezeiten festlegen, so dass immer kompetente im Raum anwesend 

sind, um die Anmeldung durchzuführen 

- Workshops: benötigte Materialien entweder bereits bestellt oder an das Einkaufsteam 

weitergegeben. Beamer u Ä sind noch nicht bestellt -> Timais 

- Fotoworkshop wird leider ausfallen, Désirée und Tim überlegen nochmal über einen neuen 

Workshop nach 

- Am Sonntag oder Montag müssen die Autos ausgeräumt werden: Lukas, Tim, Joulz, Amandus, 

Enrique 

o Muss mit Gadow geklärt werden, ob Montag oder Sonntag besser passt. Désirée klärt 

das 

Der FSR Chemie beschließt, nicht mehr als 150 € an Sprit für die Autos auszugegeben -> 

Abstimmung 14/0/0 → angenommen 

- Alex und Joulz schauen nach dem Trinkethanol 

Top 4: LNdW 

- Buttons (32) und Ballons sind abgeholt 

- Hüpfburg und Ballongas holen Lukas und Désirée ab am Tag vor der LNdW, Uhrzeit steht in 

Mail 

- Beim Mops wird wegen dem Grill gefragt, zum Beispiel um Vegetarisch und Fleisch zu trennen 

- Das Grillbesteck muss gesucht werden 

- Helferdeal mit dem Mops:  

o Die Fachschaft zahlt einen gewissen Betrag (50 Euro) vor, damit Helfer ein 

Gratisgetränk abholen können 

o Getränke zum Einkaufspreis 

▪ Joulz kümmert sich drum 

- Essen: selbsteingelegte Steaks, Würstchen, Grillkäse von Kaufland 

- Alex informiert sich bis nächste Sitzung über Möglichkeiten, Fleisch zu schneiden 

- Essenskalkulation -> letztes Protokoll, Joulz hat das Rezept von Malte -> Erdnussbutter ist 

kritisch, aufwendig. Lukas informiert sich über alternative Marinaderezepte 

- Bestellen der Brötchen sollte bald passieren -> Chris 

- Für LNdW kein Auto bei Gadow 

- Kim fragt Julius, ob er sein Auto zum Einkaufen stellt 

Ansonsten bietet Cem auch ein Auto an 

- Zum Aufbau auch Ballons  

- Désirée verfasst Helfermail sowohl für uns als auch für die Glasbläser -> Glasblasführung wird 

für uns angeboten 

- Schichtplan hängt bereits im Büro aus, ALLE (!) sind angehalten, sich einzutragen 

- Cem und Tim haben rote Karten 

- Feuerlöscher vom Hausmeister: Joulz 

- Den Helfern an der Tür mal eine Wurst vorbeibringen 



 

Top 5: Gipfelgaudi 22.6. 

- Die Chemie kümmert sich nur um die Unterhaltung: 

Turniere, Quiz und Introbingo 

- Volleyball (Cem) 

- Bierball 

- Bierpong 

- Tischkicker 

- Sackhüpfen Vicky und Julia 

- Kubb Tim 

- Tischtennis Amandus 

- Kneipenquiz Lukas und Josie 

- Introbingo Timais 

 

- Die Chemie organisiert Eis: Eine Woche vorher die Eismaschinen plündern und die 

Tiefkühltruhe füllen: Tim Désirée Lukas  

 

- Helfer für Aufbau, Grillschichten und Abbau gesucht 

 

 

Top 6: Einführungsveranstaltungen 

1 Oktoberwoche Mathevorkurs, 2 Oktoberwoche Erstitage 

- Mathevorkurs: Planung aus letztem Jahr erhalten: Gruppe Mathevorkurs: Lukas, Joulz, Kike, 

Manuel -> sobald wie möglich die Raumplanung an Marit/Schäffer weiterleiten. Morgen wird 

bei Marit gefragt, welche Räume noch wann frei sind 

- Weiterhin Übungsgruppenleiter gesucht 

- Eine DIN A4 Seite für Erstibriefe als pdf! Kein Faltblatt: Joulz fragt Robert  

- Tüten für Erstiveranstaltungen: Joulz fragt Lehmanns aus Mitte nach Tüten 

- Mails müssen verschickt werden für Gutscheine und Goodies Désirée, Joulz 

- Das Stampf wünscht eine gemeinsame Rallye wahrscheinlich Mi 10.10. die FS Chemie lehnt 

eine gemeinsame Rallye ab. Geplant ist vom Stampf: An jedem Institut eine Station für alle, 

aber jedes Institut auch individuelle Stationen.  

- Damit sich unsere Rallyes nicht überschneiden, fragt Joulz morgen bei Marit nach, an welchem 

Tag wir grillen. Ansonsten gibt es Probleme, dass Stationen wie Mops oder Prüfungsbüros 

überlaufen werden, wenn wir unabhängig eine Rallye planen 

- Überschneidung mit unserem Tag, letztes Jahr gab es Komplikationen, da Studenten anderer 

Einrichtungen bei uns gratis essen abgestaubt haben 

- Überlegung: Unser Grillen nach dem Mathevorkurs, in den Orientierungstagen ein Stampf-

gemeinsames Grillen 

o Vorteile: Gute Organisation, Kommunikation zwischen den Instituten 

o Nachteile: Sehr voll, weniger persönlich, man weiß nicht, wer zu einem gehört 

- Absprache mit den anderen Fachschaften bzw Stampf wichtig, neue Informationen über deren 

Rallye und Grillen -> Lukas fragt beim Stampf 

Top 7: Anrechnung von FS-Arbeit 



- Beschluss vom akademischen Senat vor Jahren: FS-Arbeit kann als Punkte angerechnet werden 

- Wollen wir das? 

- Wie kann man das bei uns organisieren? Die Leute sollen nicht nur wegen Punkten mitarbeiten 

- Wie organisiert man das, dass der PA dies auch annimmt? 

- Übereinstimmung von FS; AS und PA 

- Es existieren Rechnungen vom PA, diese berücksichtigen jedoch eher die Sitzungen und nicht 

die arbeitsintensiven Veranstaltungen 

- Vorsitzende muss Antrag unterschreiben um möglichen Missbrauch zu verhindern -> aus 

Protokollen nachvollziehbar sein.  

- Die Studienpunkte sollen keine Motivation zur Fachschaftsarbeit sein 

- Sitzungsanwesenheit, Veranstaltungen, Vorbereitung der Veranstaltungen, Workshops der FS-

Fahrt, Schichtpläne 

- Frage: Was für Formen von Fachschaftsarbeit kann man mit Punkten entlohnen und genau 

bestimmen? Nachvollziehbarkeit? 

o Mathevorkurs Übungsleiter, Dozenten 

o FS-Fahrt Workshops 

o LNdW Schichtplan  

o Sitzungen 

- Die Person, die die Punkte möchte, müssen selber BELEGEN, dass sie Arbeit geleistet haben. 

Dies muss der Vorsitzende mit Belegen dargelegt werden. In Streitfällen kann in einer Sitzung 

Einspruch erhoben werden. 

- Alex leitet Ideen an Joulz weiter, die vor dem PA vorgestellt werden 

 

Top 8: Sonstiges 

- FSI Chemie FU hat nach Grillen gefragt. Dort ist unsere Fahrt -> anderer Termin angefragt 

- Jobuniquation Jobmesse -> Interessierte schauen in die Mails 

- Beim Stampf wurde überlegt, Weihnachtsfeier zusammenlegen 

- Für interne Weihnachtsfeier muss rechtzeitig gebucht zu werden 14.12.??? 

- Prüfungsplan: geplant ist ein fester organisierter Prüfunsgplan 

- Der Nachprüfungszeitraum ist mit zwei Wochen sehr knapp, vor allem 2. B und 2. M 

- Wünsche aufschreiben, wie die Prüfungsplanung im Wintersemester organisiert werden soll 

 

Ende der Sitzung: 19:43 

Protokollant: Lukas Lommel 


